
★第2回 教育活動・学校事務部会を開催しました。
日 時 令和5年６月１6日（金） 午後7時から
場 所 山岡中学校 遠隔交流室 参加者 22名

（報告）
第1回に配布した部会が検討する内容について、事務局から詳しく説明をしました。また、この

部会では、図書室の蔵書や備品等を集約する課題があることから、現在の山岡中学校の校舎を
校長先生に案内していただきました。

（委員の主な意見等）
・コンセプトに入れて欲しいのは、生徒の自主性・主体性。生徒が主体的に創り出す。自律す
る。これからの時代を生きていくために、一歩踏み出す主体性が大切。そんな訓練をするのが
学校。

●図書室等について
・私は図書室は１階に置いて、バス通学者のための待合室、学習室にするべきだと考えている。
・ランチルームはどうするのか。
・ランチルームが図書室になればいいと考えている。１階が学習室になると素敵。９月までに基本
設計と言ったが、ここで意見を出せば、設計に反映してもらえるのか。何月までに話し合えば
反映してもらえるのか。

◆事務局
増改築については、環境部会で話し合います。皆さんは教育部会員ですので「教育部会の立場

として」ぜひこうしてもらいたいというご意見がいただければと思う。
●備品について
・課題２０の備品のことともかかわるが、統合後の使われなくなった４校の建物や敷地の扱いを
知りたい。

◆事務局
・市役所全体で議論するべきことであると認識しています、まだそれは始まっていません。
●研修旅行について
交流、行事のことについてで、串原中は、修学旅行が３年、１，２年生が隔年で日間賀島へ行っ
ている。今のままだと行けない学年が出てくる。他の学校と一緒に研修へ行くことは可能か。重
なるところで、行けないところが出ないよう、検討して欲しい。

◆事務局
・現５年生、６年生について検討します。
●生徒会について
生徒会活動で、アンケートをとると言ったが、誰にとるのか。
◆事務局
・恵那南地区の中学はリモートで生徒会の交流をしている。中学生が生徒会活動の主体なので、
今後、交流の中で、必要があれば中学生にアンケートをとることになると思う。
（次回の会議までにお願いすること）
学校関係者へ地域にかかわる行事や、学校行事について提示することや
図書館のコンセプトについて、それぞれ各団体の意見を聞いていただき、
どんな図書館にしたいのか考えていただくことをお願いし会議を閉じました。
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